



Deutsch-Französischer Journalistenpreis ? Anmeldeschluss 1. März

Deutsch-Französischer Journalistenpreis - Anmeldeschluss 1. März
Noch zwei Wochen lang können Beiträge für den Deutsch-Französischen Journalistenpreis 2014 eingereicht werden. Am Samstag, 1. März, 24.00 Uhr, endet die diesjährige Ausschreibung. Die Anmeldung in den Kategorien Video, Audio, Textbeitrag und Multimedia erfolgt im Internet unter www.dfjp.eu. Es besteht dort ebenfalls die Möglichkeit, dass Zuschauer, Hörer, Leser und Internetnutzer Beiträge zur Teilnahme empfehlen. Für den DFJP bewerben können sich Journalistinnen und Journalisten sowie Redaktionen mit Arbeiten, die bis zum 1. März 2014 erstmals veröffentlicht wurden. Die Beiträge sollen deutsche Themen aus französischer Sicht, französische Themen aus deutscher Sicht oder deutsch-französische Themen im europäischen Kontext in besonderer Weise aufgearbeitet haben. Der DFJP ist mit insgesamt 28.000 Euro dotiert, wurde 1983 vom Saarländischen Rundfunk (SR) begründet und wird neben dem SR von neun weiteren namhaften Partnern getragen: Deutschlandradio, Zweites Deutsches Fernsehen (ZDF), Saarbrücker Zeitung, ARTE, Robert Bosch Stiftung, France Télévisions, Le Républicain Lorrain, Radio France, Deutsch-Französisches Jugendwerk. Die Preisverleihung findet am Mittwoch, 2. Juli, im Hauptstadtstudio des ZDF in Berlin statt. Weitere Informationen unter: www.dfjp.eu
SR-Kommunikation
Saarländischer Rundfunk
Funkhaus Halberg - 66100 Saarbrücken
Tel: +49 681 602-2040/43 - Fax: +49 681 602-2049
mailto:kommunikation@sr-online.de - Internet: <http://www.sr-online.de> 

Pressekontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Firmenkontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage